	Annex C – Financial Offer Form

QUOTATION REQUEST No 21/RUS/013

to conduct training on working with mentally unbalanced people 

Приложение В – Форма для подачи финансовой заявки

Запрос на предоставление расценок № 21/RUS/013 

на проведение тренинга по работе с психически неуравновешенными людьми




	Company name Название компании
	

	Company address Адрес компании
	

	Currency of offer Валюта заявки
	Russian Roubles Российский рубль


	All prices should be excluded of VAT.

No costs not included in this Financial Offer will be accepted at a later date.

Please provide prices for the following services and send the requested information as follows:

Все цены должны быть указаны без учета НДС.
Только расходы, включенные в форму для подачи финансовой заявки, будут приняты для заключения контракта. 

Укажите, пожалуйста, цены на следующие услуги и укажите запрашиваемую информацию:




	Fees of the trainer(s), one working day, totally, 8 hours. Specify the number of trainers, unit price, total cost.

Услуги тренера (ов), полный рабочий день (8 часов). Указать количество тренеров, цену за единицу, сумму.
	

	Other costs (please specify):

Другие расходы, если есть:
	

	TOTAL REQUIREMENTS IN ROUBLES

Итого в рублях:
	

	Terms of payment. UNHCR does not generally work on a 100% prepayment basis. If the performance of this Contract is impossible without prepayment, indicate the required% of the prepayment.

Условия оплаты. УВКБ ООН, как правило, не работает на условиях 100% предоплаты. Если выполнение данного Контракта невозможно без предоплаты, укажите необходимый % предоплаты.
	

	A tentative training programme taking into account the context of the participants’ work is attached – to indicate here “yes/no”. 

Предварительная программа тренинга с учетом контекста работы участников тренинга приложена к заявке –указать «да/нет»).


	

	Information about the previous experience of conducting similar trainings – yes/no, how many years supplier provides trainings, names of trainings, availability of training materials, any other useful information. 

Информация об опыте проведения тренингов по данной тематике, сколько лет поставщик проводит тренинги, какие тренинги, наличие пособий по данной тематике, любая другая важная информация.
	

	Information about the technical requirements for the hall (in addition to those listed in the ToRs), the preferred type of seating for participants, the need to install several demonstration screens, working as a whole group or splitting into groups, etc.

Информация о технических требованиях к залу (помимо тех, что указаны в ТЗ), предпочтительный тип рассадки участников, необходимость установки нескольких демонстрационных экранов, работа всей группой или разбивка на группы, и т.д.
	

	Consent to the UNHCR General Conditions for the provision of goods and services (sign the first page of Annex B and send it along with this application).

Согласие с Общими условиями УВКБ ООН на предоставление товаров и услуг (подпишите первую страницу Приложения Б и пришлите ее вместе с заявкой).
	

	For bidders who are not yet registered as a supplier to UNHCR: attach copies of certificates of state registration and tax registration to the application. The company selected to enter into the Contract will have to additionally complete the UNHCR Supplier Registration Form (Annex D).

Для участников тендера, которые еще не зарегистрированы в качестве поставщика УВКБ ООН: приложите к заявке копии свидетельств о государственной регистрации и постановке на учет в налоговом органе. Компания, выбранная для заключения Контракта, должна будет дополнительно заполнить форму регистрации поставщиков УВКБ ООН (Приложение Г).

	

	Any other information you deem important to specify in your offer

Любая другая информация, которую вы сочтете важной указать


	


	Offer prepared by: …………………….
Date, full name, position, signature of the authorized person


	Заявка подготовлена: …………………….
Дата, ФИО, Должность, Подпись уполномоченного лица:




